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     Lasderechas deberán resolversus problemas de división y tensionesinternas. 
+, Desdeafuerase ve complejo, ya que pareciera quela ultraderechano tieneen 

== suprioridad políticala unidad sino la lucha por la hegemonía del sector”. 

'YASNA PROVOSTE, la senadora DC habló sobre la división reinante en la oposición. 

Patricio Céspedes 
demandó a Enami por 
omisión de antecedentes 
SERÍA ERROR ADMINISTRATIVO. Desde la 
estatal en tanto, replican que “hemos 
respondido a todas las instancias que 
nos ha planteado la Contraloría”. 

   

VESTALCÁRCAMO

PATRICIO CÉSPEDES 

nistrativo provocó que 
2 elex director de Enami 

E ucadora de OS a 
mi, Patricio Céspedes, presen- 

AA $ tara una demanda contra la 
entidad estatal debido a una 

presenta con exito ponenCla > rss: 
con documentos que contie- 

LA PROFESIONAL BUSCA GENERAR SINERGÍACONLAS COMUNIDADES EDUCATIVASDELAREGIÓN PARA REFORZAR LA INVESTIGACIÓN EDUCATIVA Y DEMOSTRARSUS AVANCES Us 

nensu declaración por conflic- 

en Conferencia Mundial de — “e""""" 
Asociación Gremial Minera de — El DEMANDANTE EN ESTA CAUSA. 

A Antofagasta señaló que decidió ucación Preescolar AP pera 
“considerando el daño moraly— no cumplió con el procedi- 

= A +=. ético que me afectó no solo a — miento que yo mismo solicité, 
aprenoizaJe.La profesional oriunda de Vallenar Yestali Cárcamo mí, sino también a mi familia, — lo que derivó en un informe 

La demanda busca la repara-— equivocado por parte de la 
compartió con referentes clave en el ámbito educativo anivel mundial. - | ciónaerdañoocasionado por Contraloría”, explic. 

  

una omisión administrativaen Agregó que “hubo unagra- 
e o. la que incurrió Enami y estoy ve negligencia administrativa 

Rocío Santibáñez Flores 71 Esteevento posicio-  deseguircon la investigación dispuestoallegar hastalasúlti-— por parte de Enami, la cual 
cronicaEdiarioatacama.cl nóa Atacama en la propuesta, esperando seguir  mas consecuencias”. provocó que la Contraloría Ge- 

Ediciones ha tenidoesta cúspide delasbuenas - desarrollando este tipo de ex- De acuerdo a lo indicado — neral dela República emitiera 
n el marco de la 772 conferencia mundial conso- prácticas en educa- periencias educativas en ellu-  por Céspedes, esta situaciónse — uninforme erróneo que mein- 
asambleamundiallleva- — lidándose como referente ciónparvulariaani-  gardondedesempeñasulabor. origina luegodequela Contra-  volucra en eventuales conflic- 
daa cabo por la Organi- en primera infancia. vel mundial” También indicó queespera loría General de la República tos de interés, a pesar de que 

zación Mundial para la Educa- formalizar los procesos ysocia- revelara que Enamirealizó pa- — existenantecedentes formales 
ción Preescolar, la educadora lizarlos a través de proyectos gos por más de 10 mil millones — que demuestran lo contrario”. 
Yestali Cárcamo expuso la po- — un comité revisor constituido — tintas redes de apoyo y entre — deinvestigación formal, en re-  de pesos a empresas vincula: Porsuparte, Iván Mlynarz 
nencia denominada “Partici-— por los académicos más reco- — los principales aportes recibi- vistas pedagógicas y en otras das a su familia entre 2018 y manifestó que “es lamentable 
pación Infantil en losespacios — nocidos de las universidades — dos, están el realizado porRo-— conferencias nacionales e in-  2022. Porlomismo, indicóque — haberrecibido una demanda de 
ciudadanos: experiencias des- másimportantesdelmundoes — drigo Caballero Alcayaga, Ge- — ternacionalesy convocara que “desde elinicio negué esaacu- — unexdirector y unex vicepresi- 
deel desierto de Atacama, Chi-— un gran reconocimiento a la rente Generalde Cabal Service, — otrascomunidades educativas sación, ya que afectaba directa- — dente de Sonami. Quiero dejar 
le” en Bolonia, Italia, donde — trayectoria profesional delos piloto y deportista derally— delaregión puedan mostrar  mente mihonra”. en daro que estasson situacio- 
permaneció por aproximada- — equipos educativos en loscua=—— “Dentro delos proyectos — susbuenas prácticas. Además, el 11 de diciembre — nesquesedieronenelaño 2019 
mente una semana. lesseme ha permitido trabajar. — quetengo para reafirmarese La educadora señaló que de2019, durantelasesiónordi-— enotra administración y noso- 

Su trabajo se basó en las Duranteelencuentropeda- — compromiso personal con po- — “quisiera agradecer alas perso- naria del directorio N*1.205, — tros hemosrespondido a todas 
prácticas educativas sustenta- — gógico, laprofesionalconcretó — sicionarla educación delare- — nasqueconfiaronenmiproyec-  Céspedes declaró explícita- — las instancias que nos ha plan- 
dasteóricamenteenvariosob- — unaserie deredes condestaca- gión dentro del ámbito nacio- — toymeapoyaroncongestiones  mente el conflicto de interés — teadola Contraloría General de 
jetivos de desarrollo sustenta- — dos exponentes de la educa-— nalalmenos, esactivarunare- — y apoyo monetario para poder existenteysolicitó queestade- — laRepública, la que establecióla 
ble ODS propuestos por la — cióncomo Borhene Chakroun  vistade educación donde lasy — asistiraeste evento que posicio-  claración fuera incorporada  investigacióna la cualsereflere 
Unesco en su Agenda 2030 y deUnesco, académicas de uni- — los docentes puedan traducir nóalaRegiónde Atacama enla comoanexoalacta. Porlomis- — Céspedes y estamos a disposi- 
que son puestas en práctica — versidades chilenas y compar- — sus praxis en artículos y gene-— cúspidedelas buenas prácticas  mo, comentó que “Enami, a — ción delos tribunales para po- 
con párvulos de la ciudad de — tiendo su bloque de presenta- — rar investigaciones importan- — desarrolladas eneducación par- través de sufiscal, Javiera Es- — derresolvertodaslas dudas ein- 
Vallenar. cióncon referentes nacionales — tes que puedan ser postuladas — vulariaanivel mundial”. trada, reconoció en mayo de — quietudes quese plantean”. 

“Fue una instancia enri-— del ámbito de la educación — afondos para desarrollarlas”, — — Finalmente detalló que “la  2025quedichadeclaraciónno  Enesesentido, Céspedes 
quecedoraen todo sentido, ya — parvulariacomo María Peralta — mencionó. idea de mostrar esta experien- fue incorporada al acta porun — indicó que “es lamentable que 
que era mi primera experien — yLoredana Ayala. De acuerdo a lo señalado — ciaenlacual participé, esgene-  error administrativo, a pesar — no haya reconocido oportuna- 
cia como conferencista inter Destacó que “el pedagogo — porlaexpositora, los desafíos rarsinergía con las comunida-  deestarregistrada enlosarchi- mente el error, lo que habría 
nacional, por ende, primervia-— Battista Quinto Borghi, eligió — posteriores asu presentación — deseducativas delaregión pa- vosde Auditoría Corporativa”. — evitado quela noticia e difun- 
jesolaa otro continente, locu- — estar presente en mi exposi-— contemplan laactivacióndere-— ra que también apuestenare-  “Despuésderevisarlosan- — diera en diversos medios de 
al ya fue un desafío logrado”, — ción, lo cual me enorgullece — desconlos profesionales dela — forzarla investigación educati- tecedentes con mi abogado y — prensa. No obstante, valoro 
señaló. profundamente”. Respecto a — educación y generación deins- — vay demostrar susavances, re- anteelsilencio de Enami, tomé — que el señor MIynarz muestre 

Agregando que “ser selec- los apoyos, mencionó que es- — tancias formativas y de partici-— flexiones y grandes aportes vi- la decisión de emprender ac- — la disposición de Enamiacola- 
cionada como exponente de — tos provinieron de particula-— pación paralas educadoras de — sualizandolo a nivel nacional ciones legales. Mideclaración — borarconla justicia frentea.es- 
buenas prácticas evaluadas por. res, del Gobierno Regional, dis-— párvulos dela región además — comointernacional”. (3 de intereses fue presentada — tademanda”. os
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